



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Colombie

Question écrite n° 82818

## Texte de la question

M. Georges Colombier attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la dernière information concernant le sort d'Ingrid Betancourt. Le 18 novembre 2005, le directeur de l'hebdomadaire communiste Voz, Carlos Lozano Guillén, a assuré que le président de Colombie, Alvaro Uribe, aurait ordonné une opération militaire pour délivrer les otages des FARC, parmi lesquels se trouve l'ex-candidate présidentielle Ingrid Betancourt. Ce sauvetage mettrait en danger la vie de ces personnes. En effet, l'ordre passé par le commandement des FARC à ses hommes serait d'exécuter les otages en cas d'opération de cette nature. Le gouvernement colombien édicterait ainsi une sentence de mort pour les otages. En septembre dernier, Yolanda Pulecio, la mère d'Ingrid Betancourt, avait demandé au président Uribe de ne pas tenter de sauvetage militaire. Devant l'urgence de la situation, il lui demande quelles dispositions le Gouvernement compte prendre pour soutenir la position de la famille.

## Données clés

**Auteur :** [M. Georges Colombier](#)

**Circonscription :** Isère (7<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 82818

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 10 janvier 2006, page 144

**Question retirée le :** 24 janvier 2006 (Retrait pour cause de question identique)